Walking-Postille

Mai 2021



Liebe Walkerinnen und Walker,

so nervig es auch sein mag, aber wir dürfen immer noch nicht in Gruppen walken. Hier sind wieder beispielhafte Aktivitäten, mit denen wir uns seit Monaten fit halten:



In der letzten Postille gab es Bilder von den neuen Geräten in der Zonser Heide. Die gleichen Geräte wurden auch im Tannenbusch aufgebaut. Hier standen die Holzpfähle, an denen wir unsere Halbzeit-Übungen gemacht haben:



Auch in dieser Postille kommen die Blumenbilder zum Schluss. Am "Walking-Baum" blühen inzwischen die Tulpen.

Ein herzliches Dankeschön geht an Renate und Günter, die wieder den Kasten auf der Terrasse des Vereinshauses neu bepflanzt haben:





Bleibt gesund und hoffentlich bis bald!

